

DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, der Unterstützung und der Verbundenheit, welche uns beim Abschied von

Monika Moser-Schuhmacher

entgegengebracht wurden.

Unser spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Duda für die einfühlsamen Worte bei der Abdankung, das Pflegepersonal des KZU Pflegezentrum Embrach, die Tagesbetreuung TANDEM und die Nachbarschaftshilfe Region Bülach für die liebevolle Betreuung.

Ein herzliches Dankeschön auch für die zahlreichen und grosszügigen Spenden zugunsten des KZU Pflegezentrum Embrach sowie der Nachbarschaftshilfe Region Bülach.

Das tiefe Mitgefühl und die vielen tröstenden Worte haben uns sehr berührt und helfen uns in dieser emotionalen Zeit.

Bülach, im Februar 2019

Die Trauerfamilie

